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R e t o u R  s u R  l e  m o i s  d e R n i e R

Ce lundi 2 novembre à 
11h, comme dans tous les 
établissements scolaires, l’école 
René Cassin a rendu hommage 
à Samuel Paty.

En compagnie du Maire 
Raphaël Ibanez et des membres 
de son équipe municipale, 
Madame Puvilland, directrice 
de l’école, a lu un passage de 
la lettre de Jean Jaurès aux 
enfants.
Puis une minute de silence a 
été observée.

École : hommage à Samuel Paty

Le 11 novembre est le jour anniversaire de 
l’armistice de 1918 marquant la fin de la 
Première Guerre Mondiale.
En ce jour, il est rendu hommage à tous les 
morts pour la France, car depuis la loi du 28 
février 2012, le 11 novembre est devenu en plus, 
la commémoration annuelle de la victoire et de 
la paix. 

Commémorer les moments tragiques qui 
ont marqué notre Histoire nous invite à 
nous souvenir, afin de faire en sorte que ces 
événements dramatiques ne se reproduisent 
plus.

C’est le devoir de mémoire !

Cette année, cette commémoration n’a pu se 
tenir dans des conditions habituelles en raison de 
la pandémie de la Covid-19, mais vous avez tout 
de même pu suivre cet évènement à distance, 
dans un direct diffusé sur la page Facebook de 
la mairie et nous vous en remercions.

Cérémonie du 1er novembre
une cérémonie du 1er novembre 
commémorée dans la plus stricte 
intimité en raison des contraintes liées 
à la crise sanitaire actuelle.
une gerbe de fleurs en mémoire de 
nos soldats morts pour la France, a été 
déposée par les anciens combattants 
et la municipalité. 
monsieur Pasolini a lu un texte et 
Raphaël ibanez a prononcé quelques 
mots pour enrichir un peu ce temps de 
souvenir

Ecole Municipale du Sport / 
Vacances de Toussaint
l’École municipale du sport a reconduit 
pour la 3ème année ses activités, à 
l’occasion des vacances de toussaint. 
l’effectif d’enfants accueillis a 
augmenté, tant le mercredi matin 
que durant les vacances.
l’objectif de l’École municipale du 
sport est l’occasion de faire découvrir 
et initier les jeunes à différents 
sports et ce, quelles que soient 
leurs capacités. 
durant la semaine, la météo a été 
mitigée, mais elle a toutefois permis 
de faire les activités prévues. elles se 
sont par ailleurs bien déroulées, avec 
des enfants dynamiques et contents 
du programme proposé. 
une sortie pêche à Civrieux a 
également été organisée, qui a 
beaucoup plu aux enfants. Comme 
pour les autres déplacements, les 
enfants s’y sont rendus avec les mini-
bus communaux. une belle journée 
enthousiasmante !

Cérémonie du 11 novembre
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AgendA  AgendA

les enfants de l’École 
René Cassin seront 
solidaires du Téléthon
Les élèves de l’école participeront de nouveau cette année au 
Téléthon, en respectant les contraintes sanitaires en vigueur.
Une grande chaîne de solidarité 
sera organisée, avec la vente de 
fanions au profit de l’association 
AFM Téléthon. 
Une banderole avec les fanions récoltés sera disposée à l’école. 
Un «mini-cross» aura lieu dans la cour de l’école, vendredi 4 
décembre après-midi, par groupes de classes constitués (avec 
respect du protocole sanitaire). 
Les enfants auront le défi de parcourir le plus grand nombre de 
kilomètres, au profit des enfants malades. 
À l’issue du cross, un goûter sera offert par la municipalité à tous 
les participants.

La boîte aux lettres 
du Père noël de retour

Les enfants, j’attends vos courriers 
dans ma boîte aux lettres que mes lutins 

installeront dès le 7 décembre sur la 
place Charles de Gaulle. 

Je vous rappelle mon adresse :
Père Noël

1 rue du Ciel É toilé
Pôle Nord

saint Pierre en lumière
Tous ensemble, illuminons notre village pour les Fêtes !

Chaque soir du 8 au 24 décembre, en disposant des lumignons 
sur le rebord de nos fenêtres, faisons renaître une tradition 
et c’est l’esprit de Noël et des fêtes qui s’invitera dans notre 
village.

Vous avez déjà des lumignons, 
mais vous pouvez également 
contribuer à faire un geste de 
solidarité envers une action 
nationale : des lumignons 
seront à votre disposition chez 
vos commerçants et les dons 
que vous souhaiterez faire en 
retour, seront reversés au profit 
du Téléthon.

Des photos seront publiées sur les panneaux 
lumineux, la page Facebook de la mairie et son site internet.

Une action de la municipalité en partenariat
avec les associations « Sortir en famille »

et « Cœur commerçant ».

CONCOURS
Personnalisez votre masque

aux couleurs de noël
Il existait déjà les pulls de Noël,

à Saint Pierre de Chandieu en décembre, 
il y aura les masques de Noël !

Venez retirer un masque en tissu* à la mairie et soyez 
créatifs en le personnalisant à votre goût (peinture, collage, 
broderie, ajout d’objets, etc.). 

Envoyez une photo par mail :
evenementiels@mairie-stpierredechandieu.com

en précisant votre nom et adresse.

Le 21 décembre toutes vos photos seront publiées sur la 
page Facebook de la mairie et ce seront les internautes 
qui voteront pour désigner le plus original d’entre eux.

Le gagnant se verra remettre
un cadeau par la municipalité.
Le masque, un accessoire

à La mode s’iL vous ressembLe !

*après une large distribution aux saint-Pierrard, ces masques sont le surplus de ceux 
confectionnés par nos couturières bénévoles au mois de mars.

La MJC assure
le service «LudoSphère» !

http://mjcadosphere.com/

La médiathèque propose
le service «BiblioRetrait» !

Pour vous aider dans cette période de confinement, la MJC 
Adosphère vous propose l’emprunt de jeux de société à retirer 
sous forme de drive ou de livraison. 



5  Les Échos du Mois | Décembre 2020 | n°65

Les vœux
de vos associations 

4  Les Échos du Mois | Décembre 2020 | n°65

 AgendA

Comité de Jumelage 
Chers amis, depuis de longs mois maintenant, nous subissons la pandémie liée à la Covid-19 et nous sommes confrontés à des restrictions dues à cette crise sanitaire sans précédent.
L’assemblée générale n’a pas eu lieu suite au premier confinement et n’a pas été reportée du fait de l’application stricte des règles sanitaires.Aucune participation à un quelconque événement n’a été prévue et aucune rencontre avec nos communes jumelles n’a donc été programmée, toujours suite aux restrictions de circulation et de contact imposées par le gouvernement.En espérant des jours meilleurs, nous vous donnons rendez-vous en avril 2021 pour notre assemblée générale annuelle.
Dans cette attente, nous vous souhaitons de passer de belles et agréables fêtes de fin d’année malgré le contexte actuel, sans oublier les bonnes règles pour se protéger et protéger les autres. Prenez soin de vous.

  

 Chorale Chant 
d’Yeux en Chœur

Comme toutes les associations, la chorale Chant d’Yeux en 

Chœur a dû, à regret, de nouveau suspendre son activité. 

Début septembre, nous étions une trentaine de choristes 

à reprendre les répétitions avec Franck Dumont notre 

chef de chœur. Nous avons travaillé avec d’autant plus de 

passion que le premier confinement nous avait privés de la 

joie de chanter et nous espérons avoir bientôt l’occasion 

de partager cette joie avec les Saint-Pierrards, en leur 

présentant notre nouveau répertoire.

Comme tous, nous supportons difficilement ce 2ème 

confinement même s’il semble moins sévère que le 1er, 

sans doute que la saison y est pour quelque chose ainsi que 

l’approche des fêtes qui nous inquiète.

Afin de garder un lien, nous avons instauré un rendez-vous 

hebdomadaire en visioconférence, à l’heure habituelle de nos 

répétitions.
Nous nous retrouvons quelques-uns, pas toujours les mêmes, 

à discuter de tout et de rien, sans masque. Ce petit moment 

de partage est important et très agréable, et nous invitons 

tous les types de groupes (associations, familles, amis, collègues 

de travail, etc) à mettre en place ces rencontres.

Nous avons une pensée émue pour toutes les personnes 

isolées, celles qui ont perdu ou vont perdre leur emploi, 

celles qui sont à la rue, les jeunes qui ne peuvent vivre avec 

l’insouciance qui devraient être la leur, les malades séparés 

de leur famille et tous ceux à qui ce virus a enlevé un être 

cher.
Oublions le plus vite possible 2020

et souhaitons que 2021 ne nous apporte que des belles choses.

En raison des mesures sanitaires liées à la Covid-19 
potentiellement applicable à cette date, les Journées 
du Vin et des Produits du terroir 2021 pourraient ne 
pas avoir lieu.
Toutefois, dans l’expectative où les recommandations 
préfectorales le permettraient, la Municipalité oeuvre 
tout de même à la bonne tenue de l’événement.

Vœux du Maire
Pour ce début d’année 2021, Raphaël Ibanez et son 

équipe municipale ont décidé de ne faire prendre aucun 
risque pour la santé de tous en n’organisant pas la 

Cérémonie des Vœux aux habitants.
Soyez toutefois assuré que dès la crise sanitaire 

passée, l’équipe municipale accompagnée des forces 
associatives de notre commune redonnera à Saint 

Pierre de Chandieu son goût pour la fête ! 

Film/Reportage
La municipalité vous propose lundi  4 janvier le film 
« Québec , la résilience québécoise » par Muriel BARRA.
Dans un monde en perte de repères, 
des hommes et des femmes ont choisi 
de quitter les autoroutes surchargées de 
notre société sclérosée, pour inventer une 
vie qui leur ressemble, une vie proche de 
la nature et respectueuse de toutes formes 
du vivant. Entre modernité et pratiques 
anciennes, seuls, en famille ou regroupés 
en collectifs, ils ont fait de leurs vies de véritables laboratoires de 
créativité, toujours plus en accord avec leurs convictions. En créant 
leur éco-hameau au coeur des terres québécoises, c’est un pari 
ambitieux que ses fondateurs ont relevé : celui de prouver qu’une 
forme d’autonomie est possible sous des latitudes nordiques.

Ouverture du Centre des Arts Camille Floret à 18h15. 
Projection gratuite suivie d’un débat avec l’auteur.

En raison des mesures sanitaires liées à la Covid-19, le 
nombre de spectateurs sera divisé de moitié et le port du 
masque sera obligatoire.
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Aïkido Club
L’aïkido représente tout un travail basé sur 
l’énergie, sur son développement et son partage.

Nous en aurions grand besoin actuellement. 
Tous les médias que nous utilisons pour garder 
entre nous un certain lien ne sont qu’un pâle reflet 
du véritable lien humain.
Tout ce magnifique travail que nous réalisons 
en aïkido sur le contact et cet enjeu de le rendre 
qualitatif, à l’écoute, bienveillant, constructeur, ne 
peut se réaliser normalement.
En attendant, chacun peut tâcher d’aller chercher 
en lui un chemin d’énergie qui nous maintiendra 
mieux en lien avec les autres que des visios 
accusant des décalages temporels permanents.
Tâchons de partager des pensées positives, 
comme le vol d’un oiseau dans le ciel, que chacun 
peut admirer en toute quiétude et s’en ressourcer.

Prenez du temps pour vous, en vous.
Nous vous souhaitons le meilleur.

En attendant de se retrouver pour de bon...

En Garde !...
Sur les pistes de la salle d’armes, 

c’est dans un esprit de guerrier que sabreurs et épéistes 

se lancent à l’assaut…

Considérée comme un sport de combat, 

discipline physique, l’escrime s’inscrit surtout dans une 

dimension de respect et de maitrise de soi.

Des valeurs essentielles plus 

que jamais mises à rude épreuve dans 

cette période particulièrement éprouvante.

Des valeurs essentielles que l’Association 

Les Lames de Saint Pierre vous invite à partager.

Ne tombons pas les masques, armons nous 

de nos plus beaux sourires, envers et contre tout 
et 

TENONS, ENSEMBLE !

Contact :
Contact : 06 88 09 19 18 / 06 68 08 72 43

leslamesdestpierre@gmail.com #escrimesaintpierre


Les Amis de la Paroisse
Bien des endroits de notre commune nous rappellent la diversité et la beauté de ses 

paysages, avec ses champs, ses bois, ses chemins.

Pour ses habitants et les randonneurs de passage, le « Chemin du Patrimoine » créé par la 

commune est une proposition de découverte de cet environnement.

Parmi les lieux remarquables, il nous emmène vers la chapelle Saint Thomas. Elle s’inscrit 

dans un écrin magnifique, témoin de cette beauté de la nature  autour de notre village.

En ces temps marqués par des événements malheureux qui nous bousculent, mais aussi 

parfois par des événements heureux ou la découverte de solidarités, elle est un lieu de 

sérénité et une source d’apaisement dans notre commune.

Elle peut aussi parfois être un lieu d’ouverture sur la culture, en témoignent les journées du 

patrimoine ou les expositions artistiques.

À l’approche de Noël, elle accueillera à nouveau la crèche, avec ses personnages, reflets 

de notre vie locale, réalisée par une artiste Savoyarde. Elle s’étoffe chaque année avec un 

ou deux personnages supplémentaires.

Arrêtez-vous. Vous aussi y serez un personnage, non pas en papier froissé, mais réel ! 

Au-delà des chrétiens, les visiteurs apprécieront sa présence, modeste récit et signe de paix, 

de fraternité et d’espérance pour beaucoup.

Bienvenue dans cette chapelle et bonne fête de Noël à chacune et à chacun d’entre vous ! 

(en respectant les consignes de sécurité du moment ...bien sûr)

Comité 
des fêtes

Dans le contexte de crise sanitaire, Covid 

19, le Comité des Fêtes ne pourra pas 

vous présenter le prochain carnaval 

dans sa forme traditionnelle.
En fonction de l’évolution de la situation, 

nous adapterons un programme.

Nous ne manquerons pas de vous tenir 

informés des suites de l’évolution de nos 

projets festifs.
Nous vous remercions de votre 

attachement au carnaval des Gones
et Magnauds et comptons

sur votre fidélité.
Prenez soin de vous et des vôtres.

Saint Pierre Fitness 
Suite aux décisions gouvernementales, 

que vous connaissez toutes et tous, nous 

avons été obligés de stopper nos activités 

de Fitness, dans un intérêt commun et 

ce, malgré l’application stricte des gestes 

barrières, l’implication de vos coachs et 

votre esprit de responsabilité. 
Ce n’est pas uniquement la pratique de notre 

sport qui nous manque, c’est aussi nos 

moments de partage, de bon esprit,  avec 

vous, adhèrent(e)s  et coachs .
Alors pour rester en forme et au taquet 

lorsque nous pourrons reprendre,  bougez, 

marchez, suivez les conseils de vos coachs  

(toutes les infos vous ont été transmises par 

courriel).
Prenez soin de vous. Maryse

Les Fous de la Poype

Proposition des 
Fous de la Poype

Pour démarrer
Ensemble

(à distance)
les fêtes
de fin

d’année

Pour vous procurer votre lanterne, achat à l’unité possible:

sites internet, magasins spécialisés dans la fête et en drive dans les grandes enseignes.

Dans le contexte actuel, nous vous proposons 

un lâcher de LANTERNES

LE DIMANCHE 20 DECEMBRE 2020 à 18 h

depuis VOTRE JARDIN

Ensemble, 
envoyez-moi 

des centaines 
de BISOUS

LACHER DE
LANTERNES
VOLANTES

Nous comptons sur 
votre participation 

pour rendre ce 
NOEL magique
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Le Judo Club impatient 
de vous retrouver !...

Chose promise, chose due… Les passages de grades 
qui n’avaient pu avoir lieu la saison dernière du fait du 
confinement, ont eu lieu en octobre :

Au-delà de son aspect ludique, le judo permet 
d’apprendre à canaliser son énergie, de prendre de 
l’assurance. 
Le judo club accueille les enfants à partir de 3 ans, Baby 
Judo, Mini-Poussins, Poussins / Benjamins, Ados / Adultes 
judo / Jiu-jitsu, en loisir ou en compétition, le Judo club 
vous accueille au dojo Pierre Brun à l’espace Deslyres, 
mardi et jeudi de 17h à 20h30.

Possibilité de 2 essais gratuits.
Pour plus de renseignements : www.judochandieu.fr

Le judo, plus qu’un sport, c’est aussi une école de la vie.
Prenez soin de vous.

En raison de la situation actuelle, nous ne pourrons 

pas réaliser notre tournée habituelle de calendriers.

Cette décision nous affecte tout autant que vous, 

car c’est pour nous un moment de partage et de 

convivialité avec vous.
Pour nous permettre de vous rencontrer et ainsi vous 

présenter l’édition 2021 de notre calendrier, nous 

vous donnons rendez-vous tous les samedis du mois 

de décembre ainsi que le mercredi 23 décembre, 

sur la place Charles de Gaulle aux horaires habituels du 

marché.
En attendant de vous rencontrer,

nous vous souhaitons de bonnes fêtes de fin d’année.

C.O. Chandieu Basket

SUr LE TErrAiN
Le basket étant un sport collectif donc d’équipes, 

La victoire de ce terrible match
que nous disputons depuis 9 mois nous «appartient», 

Et c’est grâce à un travail d’équipe que nous gagnerons !
Hâte de vous retrouver !

LA réALiTé 
Malgré cette période difficile inédite et qui perdure ; 

Ensemble soyons fort, prudent, et préparons nos fêtes,                                                                                                         
« Allumons nos étoiles festives,

Allumons nos bougies du 8 décembre,
Préparons des sablés de Noël, …  »  

Bonnes Fêtes à tous !

Tennis Club
Ce n’est pas parce que nous sommes confinés 
que nous ne devons pas continuer à être actifs ! 
Le sport c’est la santé et c’est pour cela que 
même «en pause» notre activité est encore 
débordante d’énergie !
Si comme nous, vous êtes toujours en 
mouvement et avez envie de gagner ce match 
contre ce virus, nous vous proposons, comme 
Pierre notre moniteur, de suivre des exercices 
physiques ! 

Attention à vos jambes, ça va piquer !!!
Sur un rythme de « Tabata song »

Et si vous êtes vraiment chauds, jouez le jeu et 
relevez le défi fixé par le club ! 
rendez-vous sur la page actu de notre site et 
suivez-nous sur les réseaux sociaux !

Relevez le défi, 20s, c’est le temps référence !
Le grand vainqueur sera récompensé !

À très bientôt sur les courts !

ACH Football
Suite à la décision gouvernementale, la pratique de notre 
sport qui nous unit a été suspendue.
Entrainements et compétitions ont été arrêtés mais 
également nos manifestations sportives. C’est un coup 
dur pour notre association. Tournois, boudins, ou 
encore d’autres sources nous sont coupés.
Ce sont pourtant de véritables ressources pour notre 
club. De plus, au niveau sponsoring, cela pourra s’avérer 
plus délicat que les autres années, malgré le soutien de 
nos fidèles donateurs.
Notre association compte aujourd’hui plus de 400 
licenciés. 
Le foot, sport collectif est un vecteur d’intégration 
sociale et sa pratique représente bien plus qu’un sport. 
Nous mettons un point d’honneur à améliorer la 
structuration de notre club ainsi que la formation de 
nos jeunes joueurs.
Dans ce sens, nous disposons aujourd’hui de deux 
personnes sous contrat ayant pour rôle de gérer le côté 
sportif et extra-sportif. Nos efforts se montrent payants 
puisque nous avons obtenu plusieurs labels, preuves de 
la qualité de nos éducateurs notamment.
Tous les acteurs de l’ACH ont encore répondu présents 
cette année et leurs efforts se sont vus récompensés par 
un  bon début de saison pour l’ensemble des catégories. 

Nous espérons de tout cœur bientôt revoir les sourires,
de nos adhérents et bénévoles, autour des terrains.

GV Saint Pierre
En cette période troublée, toutes nos pensées vont vers les adhérents de la GV 
qui nous ont renouvelé leur fidélité cette année encore. Une pensée particulière 
pour les séniors qui font partie de l’association depuis des années et qui sont moins 
présents cette année par prudence, nous comprenons.
Nous gardons le contact en proposant des cours en visio sur Facebook et le télé-

sport a obtenu un certain succès, tout est bon pour garder la forme. 
Heureusement Saint Pierre de Chandieu est bien pourvu en forêts et chemins 
pédestres permettant ainsi de faire de l’exercice physique même pendant le 
confinement.

Le sport c’est la santé !
Saint Pierrard(e)s, soyons solidaires, gardons espoir et nous nous retrouverons bientôt. 

Profitez malgré tout des fêtes de fin d’année et tous nos vœux pour 2021. #TeamGV
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déploiement de la fibre optique
Le déploiement de la fibre 
optique dans notre commune 
est assuré par l’opérateur 
ORANGE. Cette fibre est 
toutefois multi-opérateur 
(Orange reste propriétaire du 
support fibre, mais tous les 
opérateurs peuvent la distribuer 
à leurs abonnés).

Le premier confinement a retardé son déploiement. Pour une 
grande partie de Saint Pierre de Chandieu les artères fibres sont 
déployées, mais les adductions au niveau des armoires fibres ne 
sont pas encore effectuées pour tous les secteurs.

Nous ne pouvons pas vous donner 
de date précise concernant 
votre éligibilité. Seul l’opérateur 
OrANGE le peut.

Pour suivre l’évolution du raccordement usager, rendez-vous 
sur le site : https://reseaux.orange.fr
Puis dans le bandeau « Couverture réseaux », ouvrez 
« vérifier mon éligibilité ». Entrez votre adresse et cliquez sur 
votre domicile. Cette interface vous montre ainsi les offres de 
raccordement disponibles pour votre logement.

Si vous suivez le bouton « restez informé », vous recevrez un 
appel ou un SMS dès que vous serez éligible.

Dans un premier temps uniquement chez ORANGE.
Il faut ensuite environ 3 semaines pour que les autres opérateurs 
puissent vous offrir leurs services. 

Vous pouvez aussi régulièrement consulter ce site et attendre que 
la lettre F (pour «Fibre») apparaisse sur votre lieu de résidence.

COVID-19

JE FAIS UN TEST JE FAIS UN TEST

*Si je suis informé(e) par un proche qui a la Covid et j’ai eu un contact risque avec lui (contact rapproché sans masque par exemple),
 je limite mes contacts en attendant l’appel de l’Assurance Maladie.

ISOLEMENT, TEST : QUE FAIRE ?

Je suis contagieux(se) lorsque j’ai des symptômes, mais je peux aussi l'être sans symptômes.

L’isolement est le meilleur moyen de protéger les autres.

Je n’ai pas été 
identifié(e)

comme contact 
à risque.   

Je suis informé(e) par l’Assurance Maladie* que :

d’un cas de COVID-19.et je consulte un médecin.

Je suis prioritaire pour faire 
un test immédiatement.

Je poursuis l’isolement 
jusqu’au résultat.

JE M’ISOLE IMMÉDIATEMENT

JE M’ISOLE 7 JOURS

après le dernier contact avec le malade

PENDANT 7 JOURS

JE POURSUIS
 L’ISOLEMENT 7 JOURS

JE SUIS UN CONTACT À RISQUE

 à compter des premiers 
symptômes. à partir de la date

du prélèvement.

En cas d’apparition 
de symptômes

 je préviens mon médecin.

En cas de température  
au 7e jour, j’attends 48h   

 supplémentaires  
après disparition de la fièvre

pour terminer l’isolement.

Je respecte les gestes barrières 
et j’évite tout rassemblement ou contact à risque.

Je prends RDV pour 

faire un test au 7e jour.
Je suis prioritaire.

Je m’isole immédiatement

Pour faire un test,

je ne suis pas
prioritaire.

(Si je ressens les symptômes de la 
COVID-19, je consulte un medecin et 

applique la situation A.)

sur avis de mon 
médecin, 

mon isolement est levé.

IL EST NEGATIF IL EST POSITIF IL EST NEGATIFIL EST POSITIF

A B

Je consulte un médecin.

Une initiative généreuse
de soutien aux commerçants
Chers commerçants, Aurore Disch « By Belette » - Photographe 
vous propose ses services.

Les séances photo à 
domicile et à l’atelier 
sont à l’arrêt en ce 
moment. Mais pas 
les séances chez les 
professionnels.

L’initiative est d’offrir 
à tous les commerçants 
Saint Pierrards qui 
le désirent, un mini 
reportage pour les 
aider à traverser cette 
période difficile à sa manière en leur offrant de jolies images à 
utiliser pour leur communication.

Votre commerce est ouvert, prenez contact avec elle via sa page 
Facebook : « By Belette - Aurore Disch ».
Le mini reportage durera environ 30min.
Si votre commerce est fermé en ce moment, une autre session 
sera organisée dès le confinement levé.
Info Covid : toutes les précautions seront prises pour assurer la 
sécurité sanitaire de chacun (port du masque, désinfection des 
mains).

N’hésitez pas à la contacter pour toute question !

Requalification 
de la route de Givors
Mercredi 18 novembre, Raphaël 
Ibanez a reçu des mains de 
Christophe Guilloteau, une 
subvention de 70 000 euros de la 
part du Département du rhône.

Cette somme viendra abonder au 
budget consacré aux travaux de 
la requalification de la route de 
Givors, projet phare de ce mandat 
2020-2026.

information sur les risques liés 
au monoxyde de carbone
À l’approche de l’hiver des intoxications au monoxyde de 
carbone sont la cause de nombreux accidents.
Il s’agit habituellement 
d’une intoxication 
collective ou familiale. 

Elle est provoquée 
par la combustion 
incomplète de 
charbon, de bois, 
de gaz naturel, 
de gaz de pétrole 
liquéfié ou d’un autre 
hydrocarbure, dégageant une grande quantité de CO.

Le monoxyde de carbone est un gaz dangereux qui peut tuer.
Consultez le site internet de la Mairie pour plus d’informations :

www.mairie-stpierredechandieu.com




